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CONFERENCE  
CONFERENCE 
25 novembre 1960, vendredi soir, Shreveport (Louisiane). 102 minutes. 
 
Thème central : L’histoire biblique est jalonnée d’Entretiens, de Conférences avec Dieu, correspondant à 
de grands tournants spirituels, en attendant la dernière Conférence, celle du Jugement. 
[Titre identique ou similaire : le 20.12.1959 ; le 8.01.1960 ; le 28.02.1960 : le 25.11.1960 ; le 10.041961 ; le 
8.06.1963] 
 

§1 à 2- L’Esprit était présent au cours des entretiens aujourd’hui, et de grandes choses ont eu 
lieu. Nous sommes plus proches de la fin que nous ne le pensons. Le Royaume des Nations a 
débuté avec des parlers en langues inconnues et avec des interprétations, et l’âge des Nations 
se terminera ainsi : la fin de Babylone a été marquée par une écriture en langue inconnue sur 
la muraille et par son interprétation [cf. Dan. 5]. 

§3 à 4- Du dimanche 4 au 11, je prêcherai à Jeffersonville sur les “7 âges de l’Eglise”. Ce 
sera enregistré et nous en tirerons des livres avec des commentaires. Quand le Seigneur me 
parle, j’en prends note puis j’en parle aux gens. Quand j’étais jeune pasteur baptiste à mes 
débuts, en juin 1933, j’ignorais ce qu’était une vision, et quand cela m’arrivait, j’appelais cela 
“tomber en transe”. 

§5- Un jour, alors que je prenais ma Bible pour l’école du dimanche, une vision est venue 
devant moi. Je l’ai mise par écrit, et ce sera publié dans “Herald of Faith”. C’était en 1933, il 
y a 28 ans, et cela s’est accompli ! Notez la précision de la Parole : “Durant son mandat, le 
Président actuel Roosevelt entraînera le monde dans une guerre mondiale. En ce temps-là, 
les femmes obtiendront le droit de vote, ce qui sera une malédiction pour le pays, et elles 
éliront un jour l’homme qu’il ne faut pas.” Cela s’est produit l’autre jour [J.F. Kennedy sera élu 
Président le 8 novembre 1960]. “Nous entrerons en guerre contre l’Allemagne derrière une 
fortification en béton, la ligne Maginot, contre laquelle nous subirons un échec cuisant.” 
C’était 11 ans avant ces faits ! 

§6- “Mussolini, un nouveau dictateur, fera sa première action contre l’Ethiopie qui tombera 
devant lui.” Cela s’est accompli. “Il finira honteusement.” J’ai ajouté : “Avant la fin, une 
femme extraordinaire [litt. “a great woman”] se lèvera aux USA, car ce pays est sous un signe 
de femme et son nombre est 13 [cf. les 13 colonies britanniques fondatrices représentées par les 13 bandes 
du drapeau US].” J’ai mis entre parenthèse que ce sera peut-être en tant que Présidente. Cette 
femme belle et séduisante sera peut-être l’église catholique. Mais son cœur sera cruel, et elle 
conduira le pays vers la souillure. “Puis viendra une automobile si perfectionnée que je l’ai 
vue avec un toit de verre, sans volant, avec une famille à l’intérieur.” J’ai vu dernièrement 
dans “Popular Mechanics” qu’elle existe déjà, et elle peut être dirigée n’importe où par une 
sorte de radar. Il suffit de s’asseoir. 

§7- Puis j’ai vu les USA comme s’ils avaient été consumés, et j’ai prédit, mais non 
durant la transe, que tout cela se produirait entre 1933 et 1977, ce qui nous laisse 16 ans si 
la prédiction est juste. Sept choses ont donc été annoncées, et cinq se sont déjà accomplies. 
Les deux restantes s’accompliront. [Parler en langues dans l’auditoire et enregistrement interrompu] … 
Les dons nous avertissent à l’unisson que la venue du Seigneur est proche. Que nos âmes 
soient prêtes. [Courte prière] … 

§8 à 9- Ce matin, notre frère, le rabbin, nous apporté une étude remarquable sur le temps et 
la Bible. Dernièrement une prophétie a été donnée ici par une femme baptiste : elle s’est 
accomplie hier soir. Nous faisons donc ce soir l’expérience de la montagne de la 
Transfiguration.  
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Lisons Esaïe 1:16 à 18. 
“(16) Lavez-vous, purifiez-vous, ôtez de devant Mes yeux la méchanceté de vos actions ; Cessez de faire le 
mal. (17) Apprenez à faire le bien, recherchez la justice, protégez l'opprimé ; faites droit à l'orphelin, 
défendez la veuve. (18) Venez et plaidons ! dit l'Éternel. Si vos péchés sont comme le cramoisi, ils 
deviendront blancs comme la neige ; s'ils sont rouges comme la pourpre, ils deviendront comme la laine.” 

[Prière] … 
§10- Beaucoup parmi vous se souviennent de mon cher frère F.F. Bosworth [1877-1958], mon 

associé, récemment parti vers le Seigneur. Il disait qu’il y avait “communion (fellowship)”, 
quand deux “compagnon ( fellows)” étaient à bord d’une “embarcation (ship”). 

§11 à 12- Je me suis précipité à Miami quand il était mourant. Il s’est levé en tendant ses 
bras maigres vers moi. J’ai couru en criant : “Mon père, mon père, char d’Israël et sa 
cavalerie”  [paroles d’Elisée lors de l’enlèvement d’Elie, 2 R. 2:12]. Ce grand homme de foi a fait 
honneur à l’église pentecôtiste. Il m’a dit : “J’ai une parole pour toi : hâte-toi d’aller en 
mission à l’étranger avant que des jeunes ne détruisent ton travail. Là-bas tu réussiras dans 
l’œuvre du Seigneur.” Je l’ai interrogé : “Quel a été le moment le plus glorieux de ton 
ministère ? Était-ce lors de ton baptême du Saint-Esprit ? lors d’une guérison ?”- “C’est 
maintenant-même !” – “Mais tu es mourant !” – “Pendant plus de 50 ans, je n’ai vécu que 
pour Jésus-Christ. A tout instant Il peut venir me ramener à la Maison.” 

§12- Au moment de sa mort, il a, pendant deux heures, serré la main de ses convertis 
présents. [Récitation du poème “Psaume de Vie” de Henry Wadsworth Longfellow, 1838, qui parle 
des “empreintes de pas que nous laissons sur le sable du temps”]. 

§13- Nous nous réunissons pour discuter. Nous avons souvent entendu parler de conférences 
partout dans le monde. Cela permet à des responsables de se réunir pour trouver des solutions, 
et cela a souvent lieu en période de crise. 

§14- Il y a eu la Conférence des Quatre [1945, dite de San Francisco ?] lors de la Seconde Guerre 
Mondiale, en un temps de crise, et les meilleurs cerveaux de l’Est et de l’Ouest y avaient 
participé. Je me souviens d’un ami pasteur baptiste à Louisville, Kentucky, le Dr. Pettigrew : 
il attendait la fin de la Conférence à la radio, et c’est ce que nous devrions tous faire. Nous 
devrions non seulement écouter, mais aussi prier pour les dirigeants de notre pays. 

§15- J’ai assisté à une conférence l’autre jour, celle d’une cour fédérale, avec 11 personnes 
autour de la table et une place vide au bout. La suite a montré que Jésus s’y tenait : je suis 
heureux que la prière change les choses. Dr. Pettigrew écoutait les dernières nouvelles quand 
un beatnik est venu chez lui solliciter son intervention pour mieux vendre ses poèmes ou ses 
chansons. “Je suis en attente d’’entendre les résolutions de la Conférence des Quatre.” – 
“Mes poèmes sont plus importants que cela.” Il ne savait pas qu’en cas d’échec de la 
Conférence il n’y aurait plus personne pour écouter son boogie-woogie ! 

§16- Nous devons nous sentir impliqués par ces choses. Il y a aussi eu la Conférence de 
Genève [1955]. Récemment il y a eu celle de Paris [1946]. Pour une conférence, on choisit 
l’endroit qui convient. Genève, où j’étais récemment, semble un lieu qui inspire. Les poètes 
gravissent des montagnes pour contempler un coucher de soleil. Les prophètes s’isolent au 
désert pour trouver l’inspiration. 

§17- Nous avons tous entendu parler de ces conférences. Mais parlons des Conférences déjà 
tenues par Dieu. Il dit ici : “Venez et plaidons ! dit l'Éternel. Si vos péchés sont comme le 
cramoisi, ils deviendront blancs comme la neige ; s'ils sont rouges comme la pourpre, ils 
deviendront comme la laine.” Dieu tient des Conférences. 

§18- Dans les conférences du monde, les gens boivent, mangent, mentent les uns aux autres. 
C’est différent avec Dieu : les gens jeûnent et prient, reçoivent des instructions du Ciel et vont 
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de l’avant. La première Conférence a eu lieu en Eden. La nouvelle est parvenue au Ciel que le 
fils de Dieu avait péché et s’était détournée de Dieu. Des anges ont sans doute voulu 
descendre pour s’occuper du problème, mais Dieu a voulu tenir Lui-même une Conférence : 
Son enfant avait un problème, et Dieu ne pouvait confier l’affaire à un ange.  

§19- De nos jours, les théologiens disent que Jésus n’était qu’un prophète ordinaire et n’était 
pas Divin. C’est briser le tableau ! Il était plus qu’un prophète. Il était Dieu descendant dans la 
chair pour une Conférence de réconciliation. Il était le Dieu des prophètes. Lors de la 
première Conférence, Dieu est venu Lui-même. Il n’a fait confiance à personne d’autre, à 
aucun prophète, pour racheter l’homme. Il était le seul à pouvoir faire cela. 

§20- Voyez la nature de l’homme en Eden : au lieu de venir dire à Dieu qu’il a péché, il se 
cache, et souvent il se fabrique lui-même une religion de feuilles de figuier, un credo à réciter 
pour se cacher. Mais un jour votre religion de feuilles de figuier ne cachera pas vos péchés. 
Dieu a préparé une solution. Avant de parler à Adam dénudé, Dieu avait déjà fait mourir ce 
qui allait servir de couverture afin que nous puissions avoir cette Conférence avec Lui. Il a 
choisi un arbre en Eden, fait venir Adam et Eve et leur a lancé ces peaux de brebis 
ensanglantées [cf. Gen. 3:21] : “Revêtez-vous de cela !” Quelle Conférence ! 

§21- Quand une conférence se tient, une décision en résulte, et nous devons nous y 
conformer. Lors de la Conférence de Dieu avec Adam et Eve,  la décision a été que Dieu est 
le Remède, et nulle église, nul crédo, aucun homme, ni ange, ni démon, ne pourra jamais 
changer cela. Dieu a pourvu une solution pour que le pécheur puisse se tenir en Sa Présence : 
c’est par le Sang versé d’un Innocent. Nous ne pouvons pas plus nous sauver par nos crédos 
que nous ne pouvons sauter jusqu’à la lune en tirant sur nos lacets de chaussure. Nous 
sommes perdus et nul homme, nul prophète ou prêtre ne peut sauver un autre homme. Il faut 
Jésus-Christ, Dieu fait chair et offrant le Sacrifice. 

§22- Adam se tenait là, avec son corps plein de santé. Récemment en Grèce j’ai vu un 
tableau d’un artiste d’un grand artiste inconverti, représentant Adam et Eve. Eve ressemblait 
plus à un animal qu’à une vraie femme, avec une longue chevelure pendante, un rictus à la 
bouche et une jambe plus grosse que l’autre. En réalité, Dieu avait fait une femme la plus 
magnifique qui soit , avec les yeux comme les étoiles du ciel. Je la vois là, vêtue de cette peau 
ensanglantée. Dieu montrait par cette Conférence ce qu’était Son plan de salut pour 
l’humanité. Et je vois Adam avec ses jambes d’homme, s’éloignant avec Eve de la Présence 
de Dieu. 

§23- Cela préfigurait une scène se déroulant à Jérusalem, et j’entends un prêtre disant : 
“Qu’un tel Homme soit chassé !” Et j’entends une femme dire à la foule, tandis qu’un 
Romain fouettait Jésus : “Qu’a-t-il fait, sinon guérir les malades, ressusciter les morts et 
délivrer les captifs ?” Une main a frappé sa bouche : “Ecouterez-vous cette femme ou votre 
prêtre ?”  

§24- Et j’entends des heurts sur les pavés. Et je vois un petit homme portant une croix sur 
ses épaules écorchées, vêtu d’une tunique blanche sans couture où des taches rouges 
s’élargissaient pour ne faire qu’une seule tache. C’était le “second Adam”, la “postérité de la 
femme”. 

§25- La mort bourdonnait autour de Sa tête. La laine [NDR : celle de l’Agneau] voilait le regard 
du diable : “Comment cet homme pourrait-il être Divin ? Je l’ai mis au défi de changer des 
pierres en pains, et il en a été incapable. Comment un prophète peut-il se laisser frapper par 
un Romain qui lui demande de dire, s’il est prophète,  qui l’a frappé ? Je vais le piquer à mort 
maintenant” Quelle erreur ! Il pouvait piquer tout pécheur. Désormais il ne peut plus piquer. 
Il a perdu son aiguillon dans la chair d’Emmanuel : son aiguillon a été arraché. 
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§26- Paul s’est écrié : “O mort, où est ta victoire ? O mort, où est ton aiguillon ? … grâces 
soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus Christ ! ” [cf. 1 Cor. 
15:55,57]. La mort a été vaincue et ne peut vous piquer, même si elle bourdonne et fait du bruit. 

L’aiguillon a été arraché quand il s’est enfoncé dans la chair d’Emmanuel, Dieu fait chair 
parmi nous. Telle était la Pensée de Dieu lors de Sa première Conférence. 

§27- L’homme ne vivra pas de ses propres théories humaines, mais par la voie pourvue par 
Dieu, par le Sacrifice. La Conférence était achevée ! Il y a aussi eu la Conférence du Buisson 
ardent, alors que le peuple avait été emmené en Egypte. Joseph, une image parfaite de Christ,  
avait été vendu par ses frères. Il s’est fait reconnaître par eux après avoir congédié les Nations 
autour de lui. C’est une image des temps actuels où l’Evangile retourne aux Juifs. Il se fera 
reconnaître à eux, en l’absence des Gentils. 

§28- Après 400 ans, un pharaon n’ayant pas connu Joseph leur a imposé des travaux très 
durs, et ils étaient traités comme du bétail. Dieu a suscité un prophète qui s’était enfui et avait 
épousé une Ethiopienne. Il devait hériter de son beau-père Jéthro, et il avait un fils : 
Guerschom. Et soudain les cris du peuple de Dieu sont montés jusqu’à Dieu. Dieu se 
souvenait de Son Alliance comme en Eden ou avec Abraham. Il est illimité et se souvient de 
chacune de Ses paroles et de Ses promesses. Pour garder Sa Parole, Il avait prédestiné un 
prophète, mais celui-ci avait fui et s’était installé au désert. Mais si un homme a été ordonné 
par Dieu, peu importe qu’il fuie. 

§29- Dieu a prévu une Eglise pour les derniers jours, et il en sera ainsi, peu importe les 
démons et les hypocrites. “De ces pierres-ci Dieu peut susciter des enfants à Abraham” [cf. 
Mt. 3 :9]. Le fardeau pour son peuple avait quitté ce fugitif car il se satisfaisait de son état, et sa 
théologie avait échoué à les délivrer. Mais Dieu l’avait mandaté pour cela. Tout ce que Dieu a 
ordonné se produira. Dieu va avoir un peuple qui croira en Ses Dons, qui parlera en langues et 
les interprétera. Il y aura des prophètes, la guérison, le salut. Le Saint-Esprit descendra. Peu 
importe que les baptistes, les méthodistes, les presbytériens rejettent cela. Dieu aura une telle 
Église ! 

§30- Dieu a voulu tenir une Conférence avec Moïse. Il a choisi l’endroit : un buisson au 
sommet d’une montagne. Il est descendu du Ciel, a enflammé ce buisson et a appelé Moïse. 
Moïse a d’abord discuté, mais quand il a vu la Gloire de Dieu, il était prêt à partir.  On est 
parfois appelé à une telle Conférence quand le médecin dit qu’il n’y a plus d’espoir pour votre 
enfant, et que le pasteur dit que la guérison divine n’existe pas. Mais cela ne vous arrête pas, 
car on devient différent lorsqu’on parle avec Dieu. Quand un enfant dévoyé fait intervenir 
Dieu en priant derrière une grange ou ailleurs, une telle conférence change les choses. Après 
une telle rencontre avec Dieu, on se comporte étrangement aux yeux du monde. 

§31- C’était ridicule pour un incrédule de voir le vieux Moïse âgé de 80 ans, avec un bâton à 
la main, louant Dieu à voix haute, avec sa femme assise en travers d’une mule et tenant son 
enfant dans ses bras, disant qu’il allait envahir l’Egypte ! Mais Dieu l’avait mandaté pour 
cela. Et Dieu le ferait. De même les pentecôtistes peuvent sembler ivres quand ils parlent en 
langues et courent bras levés, mais ils ont eu une telle Conférence. Peu importe ce que le 
monde en pense : c’est Dieu qui l’a fait ! 

§32- Le jour de la Pentecôte ils ont dit que ces gens étaient pleins de vin doux [cf. Act. 2:13]. 
Pierre leur a expliqué de quoi il s’agissait. Comme je le dis souvent : “Si ce n’est pas encore 
ça, je garde ceci en attendant ça.” Notez que Moïse a réussi à lui tout seul contre l’Egypte car 
il avait eu cette Conférence avec Dieu. Dieu l’avait mandaté et lui avait montré Sa Gloire. 
Aucune nation ne pouvait alors se mettre en travers de son chemin ! Quand Dieu rencontre un 
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homme dans une telle Conférence, le remplit du Saint-Esprit et enflamme son âme, rien ne 
pourra lui faire obstacle, et il vaincra. 

§33- Israël a eu une autre Conférence devant la Mer Rouge, alors qu’ils exécutaient l’ordre 
donné. C’est là où les chrétiens, comme Israël, commettent une erreur fatale. L’erreur d’Israël 
a été de demander en Exode 19 une Loi pour servir Dieu, alors que Moïse, un prophète, avait 
pourvu un agneau, une Alliance, etc. Ils ont voulu avoir à faire eux-mêmes quelque chose, de 
la théologie. Il en va de même aujourd’hui. Nous avons délaissé la Pentecôte du début pour 
avoir un sujet de débats, pour être unitaire, ou binitaire, ou trinitaire, … voyez ces chameaux à 
une, ou deux ou trois bosses ! Qu’importe le nombre de bosses du chameau dès lors que nous 
le chevauchons ? Que vous conduisiez une Ford ou une Chevrolet, allez de l’avant ! 

§34- Mais il nous fallait une dénomination, il nous fallait Exode 20 où la Loi a été donnée, il 
nous fallait quelque chose à faire pour exhiber des diplômes comme dans le monde.  L’erreur 
fatale d’Israël a été de rejeter le prophète Samuel et de vouloir le roi Saül, alors que Samuel 
ne leur avait jamais soutiré d’argent et avait toujours été appuyé par Dieu. Ils voulaient être 
comme les Nations. Nous ne savons pas laisser la bénédiction tranquille et telle qu’elle est. 
Nous voulons dire que nous appartenons à une église, comme les autres. Or la Pentecôte ne 
peut ni être une organisation ni être organisée. Elle est une expérience pour quiconque veut 
boire aux Eaux de l’Eternel, le Saint-Esprit vivant dans des méthodistes, des baptistes, des 
Juifs, des catholiques, etc. On fait cette expérience en ayant un Entretien avec Dieu. Parlez-
Lui ! 

§35- La Mer Rouge leur barrait la route indiquée.  Souvent, quand on a des Entretiens avec 
Dieu, le diable fait obstacle, en vous clouant au lit, ou par les moqueries du voisin. Si la sœur 
laisse pousser ses cheveux vos partenaires de bridge penseront que vous êtes moins belle. 
Mais quelle importance ? Vous avez eu un Entretien avec Dieu,  et vous allez cesser de jouer 
au bridge ! Mais nous voulons être comme les autres et nous mesurer aux autres. 

§36- Peu importe que ma cravate ne soit pas assortie à ma chemise. Je veux que mon 
expérience soit assortie à la Bible de Dieu. L’Eglise devrait faire de même. Je veux 
aujourd’hui ce qu’ils avaient autrefois. Pourquoi prendre un substitut alors que le Ciel de 
Pentecôte est rempli du Réel. Dieu est prêt à déverser Sa promesse sur vous et sur vos enfants. 
Que celui qui veut vienne. C’est alors que vous rencontrez l’obstacle. Moïse et Israël avaient 
suivi la Nuée et elle les avait conduits dans un piège ! Dieu aime piéger Son peuple pour voir 
ce qu’il va faire. Tout fils qui vient à Dieu doit être testé et châtié [cf. Héb. 12:6]. Dieu vous 
conduit là, entre deux opinions, pour voir quelle sera votre décision. Ceci est-il de la 
télépathie ou non ? Sondez les Ecritures, Jésus a dit : “Ce sont elles qui témoignent de Moi” 
[cf. Jn. 5:39]. 

§37- Dieu avait permis qu’Israël soit pris au piège. Il n’y avait autour de ce petit groupe 
d’esclaves sans armes que le désert, et des milliers de chars de Pharaon les poursuivaient. 
Dieu était un piètre militaire et semblait ne pas avoir prévu de voie de retraite. Il agit parfois 
ainsi : le médecin vous dit qu’il n’y a plus d’espoir. Il semble que Dieu vous a abandonné sans 
laisser d’issue. Mais l’issue, c’est Lui. Remontez dans Ses bras ! Dieu est mon Refuge, le 
Nom du Seigneur est une Tour Forte, le juste y est en sécurité. Je n’ai pas d’autre Refuge que 
Lui ! Il est le Rocher dans une terre aride, un Abri dans la tempête. 

§38- Je me souviens de la première fois où j’ai parlé en langues. Je prêchais à l’église 
baptiste de Milltown, et tous ces baptistes me regardaient. Le Saint-Esprit est venu sur moi, 
j’ai bondi dans l’allée et je me suis mis à parler en langues. Je me demandais de quoi il 
s’agissait et je n’avais jamais entendu parler de cela. J’ai repris la parole, et j’ai entendu ma 
bouche dire : “Je suis le Rocher dans une terre aride, un Refuge dans la tempête” [Ps. 61]. 
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J’étais émerveillé et tous se regardaient comme des oies. Je n’en savais pas plus qu’eux, mais 
je sais que quelque chose m’est arrivé. J’avais trouvé la Tour forte. Je n’ai plus jamais désiré 
un autre Refuge ! 

§39- Les Hébreux étaient en plein sous le feu de l’ennemi. Toute la nature tremblait pour 
eux.  Que faire en une heure pareille ? Tenir une Conférence. Quand l’église en arrive au 
point où chacun agit à sa guise, ne la quittez pas et ayez une réunion de prière. Moïse a choisi 
un endroit, peut-être derrière un rocher, et il a prié l’Eternel qui l’avait rencontré dans le 
Buisson ardent : “Je n’ai jamais oublié cette expérience, et j’ai fait tout ce que Tu m’as dit de 
faire. J’ai conduit Ton peuple ici comme Tu me l’as demandé. La Colonne de Feu est 
présente. Et l’armée de Pharaon arrive. Que dois-je faire, Seigneur ? Dois-je me livrer à 
Pharaon ?” J’imagine les anges prenant place sur chaque rocher tout autour, et la Colonne de 
Feu s’est mise en mouvement. Quelle Conférence ! Une décision avait été prise. Allez-vous 
céder et retourner dans les dénominations et le monde ? Pas du tout ! … [Enregistrement 
interrompu] … 

§40- Dieu ne recule jamais. Il ne renvoie jamais Son peuple à ce qu’ont dit Moody, ou 
Sankey, ou Finney [NDR : ce sont 3 héros de l’évangélisation au 19e siècle]. Allons de l’avant ! 
Aujourd’hui, la science va trouver Dieu avant nous ! Selon le “Reader's Digest”, la science a 
examiné dans des églises des prédicateurs de la guérison divine pour déceler une éventuelle 
puissance dans les mains. [Enregistrement interrompu] … 

§41- C’est bien de lire ce qu’on dit Moody, Sankey, ou Finney, mais ils étaient le peuple de 
Dieu en leur temps, mais nous allons de l’avant. “Si quelqu'un dit à cette montagne : Ote-toi 
de là et jette-toi dans la mer, et s'il ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu'il dit 
arrive, il le verra s'accomplir.” [Mc. 11:23]. Que cela advienne. 

§42- Quelqu’un a dit récemment une stupidité: “Je ne veux pas importuner Dieu, car Il est 
très occupé.” On ne peut épuiser l’abondance de Ses bénédictions. Un petit poisson au milieu 
de l’océan craint-il d’en épuiser l’eau en buvant trop ? Une souris dans les greniers d’Egypte 
se rationne-t-elle avant la prochaine récolte ? C’est stupide de croire qu’on peut épuiser la 
Miséricorde du Dieu de Miséricorde. Il essaie de se frayer en force un chemin en vous : 
“Demandez beaucoup pour que votre joie abonde.” Plus on actionne une pompe, et plus 
l’eau est fraîche ! Continuez de pomper, vivant au goulot même d’où jaillit la Gloire ! 

§43- Moïse a crié à l’Eternel qui lui a dit : “Lève-toi, va de l’avant !” Et quand le pied de 
Moïse a touché l’eau, la Mer s’est ouverte. Israël a traversé vers la victoire. Il nous faut 
toujours tenir des Conférences. Il y en a eu beaucoup. Parlons de celle de Gethsémané qui a 
eu lieu après une vie de victoires contre la maladie et tout le reste dans le monde. Le Père 
devait tester s’Il voulait vraiment traverser cela. Les disciples venus avec lui se sont assoupis, 
mais Jésus est allé plus loin. Il fait toujours cela. Vous faites un bout du chemin, mais Lui, Il 
va jusqu’au bout. Il est toujours devant, ouvrant le chemin. Il s’est agenouillé. 

§44- J’imagine Gabriel descendre. Il y avait aussi là Absinthe [cf. Ap. 8:11] et d’autres anges 
lumineux. La Conférence était ouverte. Dieu, Elohim, Celui qui est par Lui-même, l’Esprit de 
Dieu, la Lumière est descendue devant Lui : “Mon Fils, veux-tu affronter tout cela ?” Les 
anges écoutaient. “Le destin du monde repose sur Tes épaules. Acceptes-Tu de payer le prix ? 
Tu peux encore éviter la mort. Ils vont Te cracher dessus et Te conduire au Calvaire où Tu 
agoniseras avec une couronne d’épines. Le veux-Tu ?” La décision a été prise : “Non pas Ma 
volonté, mais la Tienne.” Les anges ont alors déployé leurs bénédictions et se sont mis à Son 
service et à Le préparer pour cette heure. La Conférence était achevée. 

§45- Amis pécheurs, après une telle Décision, quelle sera la vôtre ce soir, alors que Dieu 
frappe à votre cœur ? Que répondez-vous à Sa demande, à Sa décision : “Venez à Moi, vous 
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tous qui êtes fatigués et chargés, et Je vous donnerai du repos” [cf. Mt. 11:28]. Dieu tient avec 
vous une Conférence maintenant même. Et vous qui êtes malades ? “Allez-vous m’accepter ? 
Allez-vous croire Ma Parole ? Vous avez vu Ma Puissance à l’œuvre, vous M’avez entendu 
par la bouche d’hommes et de femmes qui M’ont livré leur vie. La promesse de faire des dons 
après Mon élévation s’est accomplie, le reste s’accomplira.” Vous devez décider maintenant. 
Dieu a pris Sa décision et l’a prouvé, Il attend la vôtre.  “Je Te servirai. J’ai besoin du Saint-
Esprit. Je suis guéri.” Cette église doit prendre sa décision, et moi aussi. 

§46- Une autre Conférence a eu lieu après Sa résurrection, une Conférence de Pentecôte. Il 
avait dit d’attendre à Jérusalem en leur promettant la venue d’une Puissance.  Une Conférence 
devait d’abord avoir lieu dans la Gloire avec le Père, Lui et les anges. “Une décision sera 
prise, et nous vous dirons alors comment l’Eglise doit être conduite.” 

§47- Les apôtres ont pensé qu’ils allaient peut-être avoir des évêques, ou un grand homme 
dirigeant des organisations. L’un a dit : “Ce sera peut-être moi.” Un autre a répondu : “Ce 
sera plutôt moi. Il s’est appuyé sur mon épaule.” Il leur a fallu dix jours pour s’y préparer ! Ils 
sont parvenus à être d’un même accord. Méthodistes, baptistes, luthériens, catholiques, etc., 
nous devrions tous être d’un commun accord dans l’attente de la Réponse à la question. Elle 
est venue du meilleur endroit : de la Gloire. Dieu est descendu et la Conférence a eu lieu. 
Comment l’Église devait-elle être dirigée ? Ils étaient 120 qui attendaient.  Et le Rapport est 
venu. 

§48- Un prêtre est soudain apparu : “Tirez la langue et recevez la sainte eucharistie.” Cela 
aurait semblé stupide. Et soudain est venu du ciel un bruit comme celui d’un vent violent. 
Aucun pasteur n’a proposé une main d’association et une mise à l’épreuve de six mois ! La 
Colonne de Feu qui avait conduit Israël s’est divisée, et des langues de Feu se sont posées sur 
chacun d’eux. Dieu se divisait dans Son Église : l’un comme apôtre, l’autre comme prophète, 
l’autre avec le parler en langues, etc. 

§49- Le Dieu unique a agi en trois Fonctions : en tant que Père, puis dans un Homme appelé 
Jésus, le Fils, et maintenant Il est dans Son Église, et est appelé le Saint-Esprit. Il s’est divisé 
dans Son Corps universel, le Corps mystique de Jésus-Christ, le Corps né de l’Esprit de Dieu. 
Nous ne sommes donc pas divisés, mais le diable cherche à nous diviser artificiellement en 
nous faisant dire : “J’appartiens aux Assemblées de Dieu”, ou à ceci, ou à cela. Mais Dieu a 
donné le Saint-Esprit à ceux qui Lui obéissent. Nous formons un seul Corps et ne sommes pas 
divisés. Tel est le but de la Conférence. 

§50- La Colonne de Feu s’est divisée pour former des fils et des filles de Dieu en se posant 
sur chacun d’eux en forme de Langue de Feu. Tous ont été remplis de l’Esprit et se sont mis à 
parler en diverses langues. Il y avait à Jérusalem des évêques, des archevêques, des papes, des 
gens renommés de toutes les nations, et ils ont pensé que les disciples étaient ivres. Pierre 
s’est alors levé : “Ils ne sont pas ivres, mais c’est ce que Joël 2:28 avait annoncé, disant que 
Dieu, dans les derniers jours, au pluriel, dans les deux derniers jours, durant deux mille ans, 
répandrai Son Esprit sur toute chair, Juifs et Nations, esclaves et libres, hommes et femmes. 
Ils prophétiseront. Dieu montrerait des signes dans les Cieux et sur la terre, avec des 
colonnes de feu et des vapeurs de fumée.” Pierre a cité David : “Le Seigneur a dit à mon 
Seigneur : assieds-Toi à Ma droite. Je ferai de tes ennemis des marchepieds. … Et donc ma 
chair reposera avec espérance … Tu ne livreras pas mon âme au séjour des morts, Tu ne 
permettras pas que Ton Bien-aimé voie la corruption [cf. Ps. 110:1, 16:10, Act. 2:26] … or David 
est mort et enseveli, mais Dieu a fait Seigneur et Christ ce Jésus que vous avez crucifié par la 
main des impies” [cf. Act. 2:23]. 
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§51- Récemment, dans l’église du frère Outlaw à Phoenix, Arizona, nous chantions : “Nous 
montons !” Le cantique disait que la première marche de l’échelle était la justification, la 
seconde a été la sanctification et la troisième la glorification. Le Saint-Esprit est alors 
descendu, et je me suis mis à monter sans fin jusqu’à la Voie lactée. J’ai pensé qu’aller plus 
haut signifierait quitter l’église. Aujourd’hui nous avons besoin d’atteindre la Voie lactée au 
Calvaire, de nous lever dans la Puissance du Saint-Esprit, de mettre de côté nos crédos et nos 
divergences, et de monter, monter, monter. 

§52- Lors de la Conférence de Pentecôte, après avoir parlé de guérisons, Pierre leur a dit 
quoi faire pour être sauvé : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de 
Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint Esprit. - Car la 
promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand 
nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera” [cf. Act. 2:38-39]. Telle est la décision de 
Dieu. Il n’a pas dit que c’était seulement pour sa génération et que le temps des miracles 
cesserait ! Tant que Dieu appellera à la repentance, Il répandra Son Esprit. 

§53- La promesse est pour vous et pour vos enfants. “Et voici, je suis avec vous tous les 
jours, jusqu'à la fin du monde. … Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru 
… Vous ferez les œuvres que Je fais … Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus 
; mais vous, vous me verrez ” [Cf. Mt. 28:20, Mc. 16:17, Jn. 14:12, Jn. 14:19]. Quelles Conférences ! 
Pierre et Jean étaient sans instructions, mais ils avaient la bénédiction de Pentecôte. De plus 
ils étaient pauvres. A la porte Belle du temple, ils ont dit à un infirme de naissance qui 
mendiait : “Je n'ai ni argent, ni or …”  [Cf. Act. 3:6]. Donnez-moi cela, et gardez votre argent, 
votre théologie, vos séminaires, votre instruction ! Seul cela nous fera monter, monter, 
monter ! 

§54- Dieu dit que vous pouvez avoir cette Conférence. C’est pour quiconque Le laissera 
venir. “Mais ce que j'ai, je te le donne : au Nom de Jésus Christ de Nazareth, lève-toi et 
marche.” Pierre l’a pris par la main, le temps que les chevilles se renforcent, et l’homme s’est 
mis à courir et à louer Dieu. Il était devenu pentecôtiste ! Israël est devenu pentecôtiste après 
sa victoire sur les maîtres de corvée, comme vous après votre victoire sur l’alcool et la 
cigarette laissés derrière vous dans la Mer Rouge du Sang de Jésus ! Les filles d’Israël 
dansaient dans l’Esprit sur les rives de la Mer [Cf. Ex. 15:20-21]. 

§55- On m’a demandé récemment si je prêchais “cette nouvelle sorte de salut”. J’ai 
répondu : “Non, c’est un nouvel exemplaire de l’ancien salut, le plus ancien qui soit.” – 
“Quand a-t-il été institué ?” – Avant la fondation du monde.” Il est dit en Job 7:27 [NDR : 
38:4,7] : “Où étais-tu quand Je fondais la terre … alors que les étoiles du matin éclataient en 
chants d'allégresse, et que tous les fils de Dieu poussaient des cris de joie ?” Cette religion 
d’autrefois qui, avec des cris, touchait l’âme, tuait le péché, est plus vieille que la Bible, que 
les montagnes, que la terre ! “Ceci n’en est qu’un exemplaire. Ne vous faites pas vacciner 
contre cela, venez-y !” 

§56- Les journaux les ont critiqués et traînés devant le Sanhédrin, et le monde a tenu une 
Conférence et a dit : “Ils peuvent continuer de prêcher, mais sans parler de Jésus, sans 
prêcher ce Nom” [cf. Act. 4:17-18]. Ils ont menacé Pierre et Jean, et ceux-ci, à leur sortie de 
prison, ont convoqué une autre Conférence et se sont agenouillés pour demander à Dieu ce 
qu’Ils devaient faire : battre en retraite, ou prêcher la guérison divine, ou faire des 
compromis ? 

§57- Ils ont alors prié, tous d’un commun accord : une réunion de Pentecôte. Ce devait être 
bruyant ! “Pourquoi ce tumulte parmi les nations ?” La décision est venue [cf. Act. 4:25]. [cf. 
Act. 4:31 “Le lieu où ils étaient assemblés trembla ; ils furent tous remplis du Saint Esprit, et ils annonçaient la 
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parole de Dieu avec assurance.”]. Récemment, l’Esprit a dit à un missionnaire : “Rien ne s’obtient 
aisément”. Je n’irai pas au Ciel dans un lit de fleurs, alors que d’autres combattent pour 
remporter le prix et ont versé leur sang ! Permettez-moi de combattre et que je puisse montrer 
mes cicatrices ! 

§58- J’ai lu que César a voulu un jour qu’un soldat digne d’être honoré soit à ses côtés sur 
son char lors d’un grand défilé. Tous les soldats se sont préparés pour être celui qui serait 
choisi. Tous ont défilé devant César. Un soldat de petite taille, le bras infirme, le visage 
couvert de cicatrices est passé en baissant de honte la tête. César l’a fait appeler. “D’où 
viennent ces cicatrices ?” – “Je les ai eues sur le champ de bataille en servant mon 
empereur.” – “Monte ici à mes côtés.” Peu importe mes diplômes, je veux avoir ces 
cicatrices. Prouvant que j’ai combattu. Ne choisissez pas la facilité. Je veux faire partie du 
petit reste méprisé qui suit le Seigneur. Qu’Il me conduise jusqu’au bout. Après 30 ans de 
service, c’est trop tard pour reculer. J’aimerais continuer. 

§59-Alors qu’ils avaient cette Conférence, le bâtiment où ils étaient réunis a été secoué, et 
ils ont alors “prêché la Parole avec assurance” [cf. Act. 4:31]. Il y a une Conférence où chacun 
de vous participera, que vous soyez prêt ou non : celle du Jugement. Nous y assisterons tous, 
comme il est écrit : “Il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le 
jugement” [cf. Héb. 9:27]. Mieux vaut avoir trouvé miséricorde avant ce jour-là ! Chaque âme 
devra rendre compte de ses actes durant sa vie. C’est aujourd’hui l’heure d’obtenir 
miséricorde, sinon vous serez jugés par un Dieu en courroux. “Et si le juste se sauve avec 
peine, que deviendront l'impie et le pécheur ?” [cf. 1 P. 4:18-19]. 

§60- Nous sommes proches de cette Conférence ! Souvenez-vous de la récente Conférence 
où Khrouchtchev a ôté son soulier [NDR. Le 12 octobre 1960 à l’ONU]. Etaient représentées 5 
nations communistes et 5 nations du monde libre. 

§61- Dans le Livre de Daniel [cf. Dan. 2:31-45], la tête en or de la statue représentait Babylone. 
Suivait la poitrine d’argent des Mèdes et des Perses. Puis c’était l’airain., puis le fer. C’était 
du métal de plus en plus dur. L’or était le plus lourd. Cela montrait que les Nations ne 
pourraient pas tenir. Ces royaumes se sont effectivement succédés. Au temps de la fin, avant 
que “la pierre” ne se détache de la montagne [cf. Dan. 2:45], Daniel a vu cinq orteils à chaque 
pied de la statue, quatre doigts plus un gros orteil, faits de fer et d’argile, lesquels ne se 
mélangent pas. Ils ne pourront pas s’allier. 

§62- Or, en russe, Khrouchtchev signifie “terre, argile”, et Eisenhower signifie “fer”. Ils ne 
peuvent se mélanger. Ensuite, c’est la pierre qui se détache, la venue du Seigneur qui réduit la 
statue en miettes, et tous ces royaumes sont pulvérisés. Nous sommes au temps de la fin. 
Ainsi dit le Seigneur, repentez-vous ! Je prédis 3 rideaux, l’un appelé “rideau de fer” de la 
Russie, l’autre “rideau de bambou” de la Chine, Ils sont épouvantables, mais observez le 
“rideau de Pourpre” qui va s’élever aux USA et sur le monde, l’empire romain, le plus 
cruel de tous. Au Nom du Seigneur, éloignez-vous de tout ce qui s’y rapporte. Fuyez vers le 
Rocher.  La venue du Seigneur est proche. Nous avons besoin d’une Conférence avec Dieu. 
L’église arrive à sa fin. 

§63- [Prière] … C’est un privilège d’avoir encore des portes ouvertes, mais bientôt il n’en 
sera plus ainsi … Que le Père nous accorde l’Huile tant qu’il y en a encore. … Il n’y a pas eu 
de cartes de prière distribuées, mais croyez malgré tout. C’est à cause de mon épuisement. 

§64- Les visions vous tuent presque. Jésus a senti une force sortir de lui quand une femme a 
touché son vêtement. Miss Schrader ici présente est allongée à cause de son don de prophétie. 
Après une vision, Daniel a été perturbé plusieurs jours. Les gens ne comprennent pas cela, 
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mais Dieu sait ce qu’il en est.  Une carte de prière n’est pas nécessaire. Je ressens le Saint-
Esprit et Sa gloire maintenant même. Que les malades lèvent la main … Soyez en prière. 

§65- Il y a trois races dans le monde :  ceux de Cham, ceux de Sem et ceux de Japhet, ou 
encore les Juifs, les Nations et les Samaritains. Pierre avait les clefs et a ouvert le Royaume 
aux Juifs le jour de la Pentecôte. Arrivé chez les Samaritains, Philippe les a baptisés, mais ils 
n’ont pas reçu le Saint-Esprit car c’était une autre nation. Ils ont reçu le Saint-Esprit quand 
Pierre et Jean y sont allés. Et Corneille, sur ordre d’un ange, a dû faire venir Pierre. Dès lors le 
Saint-Esprit était accordé à toutes les races. De même, Jésus a montré le Signe du Messie aux 
Juifs, et ils l’ont reconnu. Puis il l’a montré aux Samaritains. Mais il n’est pas allé le montrer 
aux Nations, car, Contrairement aux Juifs et aux Samaritains, elles n’attendaient pas le 
Messie. Leur tour est enfin arrivé après 2 000 ans d’Evangile.  

§66- Le Messie vient vers ceux qui l’attendent. Nous n’étions que des païens idolâtres. 
[Enregistrement interrompu] … Il s’est manifesté comme Messie par ce qu’Il a fait, et tous ceux 
qui étaient destinés à la Vie éternelle y ont cru. S’Il est toujours le même, Il ne laissera pas les 
Nations entrer dans le Royaume sur la base de leur seule théologie, et Il a promis de Se 
montrer aux Nations dans ces derniers jours : “Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera 
pareillement à la venue du Fils de l'homme” [NDR : cf. Lc. 17:26-28 qui dit : “du temps de Lot”, 
lequel vivait effectivement à Sodome]. 

§67- Deux des trois anges sont descendus vers Sodome [cf. Gen. 19:1]. Il y avait les 
Sodomites, image du monde incrédule. Il y avait Lot, image du chrétien tiède. Et il y avait 
Abraham, appelé à sortir d’eux, l’élu, l’image de l’Eglise dans laquelle va le Surnaturel. La 
prédication des deux anges à Sodome, comme celle des prédicateurs modernes, n’était 
accompagnée d’aucun miracle, si ce n’est de frapper d’aveuglement les incroyants. Et Lot a 
été sauvé.  

§68- Nous savons que l’autre Ange [NDR : le troisième] n’était pas un ange, mais Dieu Lui-
même dans une théophanie : Abraham l’a appelé “Elohim”. Au temps de Noé [cf. Mt. 24:38] 
“les hommes mangeaient et buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants”, tout comme au 
temps de Lot [cf. Lc. 19:28,“Les hommes mangeaient, buvaient, achetaient, vendaient, 
plantaient, bâtissaient”]. Notez le Signe que l’Ange a montré à Abraham. Abraham, qui avait 
l’Esprit de Dieu en lui, avait reconnu que ces visiteurs étaient des serviteurs de Dieu et il a 
demandé à Sara de préparer du pain tandis qu’il allait tuer un veau. 

§69- Cet Ange était Dieu. Il a certes mangé et bu, mais Dieu est Créateur. Nous sommes 
faits de 16 éléments : de la lumière cosmique, du pétrole, du calcium, de la potasse. Dieu a 
pris de l’argile et a soufflé : “Gabriel, entre là-dedans.” Il a fait de même pour Micaël, puis 
pour Lui-même, et Il est descendu. Après avoir mangé, Il a disparu. 

§70- Quand ma femme m’a dit que je perdais des cheveux, j’ai répondu qu’aucun n’était 
perdu. Ils m’attendent là où ils étaient avant d’être. Alléluia ! Tous vos cheveux sont comptés. 
Mon corps était sur terre, le pétrole, le calcium, avant même que la vie n’apparaisse. Dieu est 
un Constructeur. Il savait que nous serions ici en cet endroit. Il est illimité et sait tout de vous. 
Pourquoi avoir peur ? Vos noms ont été inscrits dans le Livre de Vie de l’Agneau avant la 
fondation du monde. Vous avez reçu le Saint-Esprit et êtes assis dans les Lieux célestes. 
N’ayez pas peur. 

§71- Jéhovah se tenait dans cette Théophanie, mangeant et buvant. Puis Il a demandé : “Où 
est ta femme Sara ?” C’est le même qui a dit : “Tu es Simon, fils de Jonas”, montrant qu’Il 
était le même Dieu fait chair, et né d’une vierge. Maintenant Il demeure dans une chair 
mortelle mais sanctifiée par Son Sang. Dieu au-dessus de vous dans la Nuée, Dieu avec vous 
dans le Fils, et Dieu en vous par le Saint-Esprit. C’est toujours le même Dieu en diverses 
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Fonctions. Il est avec nous ce soir. Il a dit qu’il en serait au temps de la fin comme du temps 
de Sodome : Dieu se manifestant dans la chair. Il savait qu’Abraham était marié, et quel était 
le nom de sa femme. 

§72- Notez que Sara était dans la tente derrière Lui. Il a promis, en disant “Je”, de revenir 
“au temps de la vie”. Sara allait redevenir une femme jeune. Sous la tente, Sara a ri 
intérieurement, sans bruit. Alors qu’Il tournait le dos à la tente, Il a demandé : “Pourquoi 
Sara a-t-elle ri ?” Quel genre de télépathie était-ce ? C’était Dieu dans la chair. Jésus était 
Dieu dans la chair. Le Saint-Esprit ce soir est Dieu dans la chair se manifestant à Son Eglise 
selon Sa promesse.  Eglise de Dieu, élève-toi sur les ailes d’un Aigle, et envole-toi loin de là ! 
Où vous cacherez-vous quand l’explosion creusera un trou de 30 mètres, jusqu’à la lave, 
sur 200 km2 ! La solution est : montez, montez, montez ! “Je le ressusciterai au dernier 
jour.” Que les malades croient qu’Il est ici. Qu’Il se manifeste, mais je ne sais pas s’Il va le 
faire. Soyez en prière. 

§73- [Prière] … Il est venu avec du Sang ôter nos péchés, avec Jéhovah en Lui, faisant la 
même chose que devant Abraham, et disant : “Ce n’est pas Moi qui fais les œuvres, mais le 
Père qui demeure en Moi. Vous ferez les œuvres que Je fais.” Si Tu es ici, Père, donne-nous 
Ta décision, confirme 2 ou 3 fois Ta promesse dans l’auditoire. 

§74- Restez tous tranquilles, ne vous déplacez pas. Si vous croyez que je n’ai pas dit la 
vérité, venez ici prendre ma place. Je ne connais personne dans l’auditoire, à l’exception de 
cet homme assis ici et qui m’a été présenté. 

§75- Je connais aussi la sœur Schrader, et aussi Jackie, la sœur du frère Moore, et aussi ma 
belle-fille Loyce, et aussi la sœur Humbard venue de Hot Springs. La Bible dit : “Mettez-moi 
de la sorte à l'épreuve, dit l'Éternel des armées” [cf. Mal. 3:10]. Je vais vous tourner le dos. En 
Jésus, c’était parfois Lui-même qui parlait, et parfois c’était l’Esprit qui parlait. 

§76- Jésus était Dieu alors que nous ne le sommes pas : Il avait l’Esprit sans mesure, et la 
plénitude de la Divinité demeurait en Lui, alors que nous avons l’Esprit avec mesure. Si Jésus 
a un océan d’Esprit en Lui, vous ou moi n’en avons qu’une cuillerée. Mais cette cuillerée a la 
même composition chimique que l’océan. C’est le même Esprit, en moindre quantité, mais Il 
agira pareillement car Il l’a promis. Dites-Lui qu’il est notre Souverain Sacrificateur qui peut 
être ému par nos infirmités, que vous avez besoin de Lui, et qu’Il vous permette de toucher 
Son vêtement. Je ne dis pas qu’Il va le faire, mais je Lui cite Sa Parole. 

§77- Si Jésus se tenait ici, Il ne pourrait pas vous guérir car Il l’a déjà fait, et Il cherche à 
vous conduire à croire cela. S’Il le fait là devant, croirez-vous de tout votre cœur dans le reste 
de l’auditoire ? …[Prière pour que les gens aient assez de foi pour toucher le Seigneur, et pour que W.M. 
Branham lui-même puisse s’écarter du chemin pour laisser le Seigneur agir] … 

§78- [Suite de la prière] … Moïse n’était pas digne d’aller en Egypte, mais il a été choisi pour y 
aller. Pierre n’était pas digne d’être apôtre. Nous ne le sommes pas non plus. Je ne suis pas 
digne d’être Ton serviteur, mais Tu m’as choisi, et Tu nous as choisis. Que les gans sachent 
que Tu es Dieu et que je dis vrai. “S’il y a un prophète parmi vous à qui Je parle, et s’il dit 
vrai, écoutez-le.” [cf. Deut. 13 :1-3 et 18:15]. Je dis cela pour qu’ils croient e message. Dis-leur 
que j’ai dit la vérité. 

§79- Je vois une femme devant moi … de l’arthrite … elle se tient là, la main levée … c’est 
fini. Croyez-vous que je suis Son prophète, je veux dire Son serviteur ? … Ce garçon … du 
rhumatisme articulaire … levez la main si c’est vrai … c’est fini. Alors que j’avais le dos 
tourné, elle a touché le Souverain Sacrificateur. Croyez ! 

§80- Croyez-vous qu’elle va guérir de son cancer … votre tante … elle n’est pas ici. Croyez 
et elle guérira, ne doutez pas … 
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§81- Une dame, juste derrière Ted Dudley … elle prie pour son fils … un inconverti qui 
habite au Mississipi … elle prie pour son salut … levez la main si c’est vrai. Croyez-vous là-
bas ? … [Courte prière]. 

§82- Un jeune homme avec une chemise de sport, sans cravate … vous venez de loin … 
d’une école … vous priez pour votre jeune frère handicapé…. vous demeurez au Texas en ce 
moment, mais votre frère est dans une zone montagneuse en Idaho … vous êtes Mr. Hunt, 
soyez exaucé. [Louanges] … 

§83- Cet homme assis là … une hernie … vous avez déjà été opéré Mr. Finland, du 
Mississipi. … Croyez Miss Farmer … croyez-vous que Dieu va guérir votre gorge ? Vous 
êtes aussi du Mississipi. … Miss Boyd à ses côtés … vous venez de Shreveport … une 
névrite. Soyez guérie. Croyez le Seigneur, Il est ici ! … Vous qui essuyez vos larmes, et qui 
êtes allongé sur cette couche, mourant … un jour trois lépreux à l’extérieur de la ville 
assiégée, et n’ayant plus rien à perdre, sont allés vers le camp ennemi, et Dieu les a 
récompensés. 

§84- Madame … une ombre est sur vous, celle de la mort … si je dis quelle est votre 
maladie, allez-vous vous lever, mais non pour aller vers l’ennemi ? … un cancer de la colonne 
vertébrale; et vous êtes alitée depuis des semaines. Croyez-vous que je suis Son prophète ? 
Levez-vous et rentrez chez vous au Nom du Seigneur Jésus ! … [Cantique] … 

 
______________ 


